

Jahresbericht 2017

Der Vorstand tagte im vergangenen Jahr vier Mal. Die ordentliche Delegierten-Versammlung wurde im März abgehalten.

Ruth Borner trat nach langen Jahren als eidgenössische Delegierte zurück. Wir möchten Ruth für ihr Engagement herzlich danken. An der DV wurden folgende neue eidgenössische Delegierte des Bezirks zu Handen der kantonalen DV vorgeschlagen:

Als Delegierter Philipp Casutt und als Ersatzdelegierter Walter Bivetti. Beide wurden an der kantonalen DV ohne Gegenstimme gewählt. Bestätigt wurden die bisherigen Delegierten Mark Baumgarten und Sven Zollinger sowie Markus Grunder als Ersatzdelegierter. Leider konnten wir den Wunsch von Ruth Borner nicht erfüllen, wieder eine Frau zu wählen. Es stellte sich leider niemand zur Verfügung.

Das Bezirksgericht Hinwil wurde um eine 100%-Stelle erweitert. Da die FDP bereits mit einer vollamtlichen Bezirksrichterin, Andrea Vontobel und einer nebenamtlichen Bezirksrichterin, Karin Hartmann, im Gericht vertreten ist, wurde beschlossen keine eigene Kandidatur aufzustellen. An der DV 2017 stellte sich Carmen Mattle, SVP, als Kandidatin vor. Die CVP stellte etwas später Simon Mettler auf, welcher sich an einer Vorstandssitzung vorstellte. Der Vorstand entschloss sich nach intensiven Abwägungen, im Wahlkampf Simon Mettler zu unterstützen. Leider verpasste er die Wahl ganz knapp.

Der Vorstand begann bereits 2017 mit der Suche von valablen Kandidaten für den Kantonsrat und wählte eine Wahlkommission, bestehend aus 5 Mitgliedern. Es konnten neben dem Präsidenten Markus Grunder folgende Personen für die Mitarbeit gewonnen werden:

- Susanne Sieber, Stadträtin Wetzikon
- Dr. Hans Fischer, Grüningen
- Sven Zollinger als Wahlkampfleiter
- Der Verantwortliche für die Homepage, welcher erst 2018 gewählt wird

Bis Ende 2017 standen neben Kantonsrat Jörg Kündig zwei Kandidatinnen und sieben Kandidaten zur Verfügung. Damit fehlten noch zwei Kandidatinnen oder Kandidaten.

Die veraltete Homepage der FDP des Kantons Zürich wurde erneuert, was zur Folge hatte, dass auch die Seite des Bezirks Hinwil angepasst werden musste. Das Fotoshooting konnten wir vor einer Vorstandssitzung bei der Mobiliar Versicherung in Wetzikon durchführen. Der Aufbau gestaltete sich aus verschiedenen Gründen harzig, erreichte aber trotzdem das Ziel. Der Webmaster, René Senften, musste wegen beruflicher Überlastung sein Amt während dem Aufbau abgeben. Beny Stotz vom kantonalen Sekretariat leistete für uns die Feinarbeiten am Schluss des Projektes. Der neue Webmaster wird an der GV 2018 gewählt.

Am 28. August führten wir in Rüti eine öffentliche, kontradiktorische Veranstaltung zur Rentenreform durch, die von ca. 80 Personen besucht wurde. Die Ortspartei Rüti betrieb den Getränkeausschank im Löwen.

Am 17. Oktober führten wir einen Racelette-Abend für unsere Mitglieder in der Blockhütte der natürlü Käse in Saland durch. Als Gast luden wir Petra Gössi ein, was für beide Seiten die Möglichkeit des persönlichen Kontakts und ungezwungenen Gesprächen ergab.

Die Spendenaktion, die unsere Wahlkampfkasse etwas auffüllen sollte, stockt. Nach den Spenden unserer Chargierten und einzelner Privatpersonen blieben wir bei Fr. 5000.- stehen. Insbesondere von Firmen erreichten uns bis heute keine Spenden, obwohl sie teilweise versprochen wurden.

Markus Grunder, Präsident FDP. Die Liberalen Bezirk Hinwil